豊岡高校定時制通信 平成28年度第4

あゆみ

(平成28年7月1日発行)

〒68-00 豊岡市京町2-9 春 0796-22-2-3

6月10日(金) 防災避難訓練

守れるようにしましょう!自分の命も大切な人の命も

思うようにできない生徒もいました 救急隊が到着するまでの「命のリレー」 を、3・4年は消火訓練を行いました。 緊張感を持って訓練をすることがで 上級生が見本となって真剣に取り組 が、班ごとで声かけをし、消防隊員や 実技では、力の入れ具合がわからず、 の大切さを学びました。心肺蘇生法の とAEDの手配を依頼するといった、 第一発見者が助けを呼んで 19番通報 の下、3班に分かれて実施しました。 た。後半は、1・2年は救急救命講習 った」とお褒めの言葉をいただきまし スムースに移動できていたのがよか きました。消防の方からも「私語なく 放送の後、一斉にグラウンドへ避難し 救急救命講習では、消防隊員の指導 「地震が発生しました」という緊急

> た協力体制も体験しました。 体力が必要で、複数で対応するといっみました。思った以上に心肺蘇生法は

見せてもらいました。 別大訓練では、普通火災・油火災用 におくポイントをまとめた映像を でよく起こる火災や、電気器具の使い でよく起こる火災や、電気器具の使い でよく起こる火災や、電気器具の使い でよく起こる火災や、電気器具の使い でよく起こる火災や、電気器具の使い でよく起こる火災や、電気器具の使い でよく起こる火災や、電気器 では家庭

うにしましょう。
かを考え、『もしも』に備えておくよ
かを考え、『もしも』に備えておくよ
日頃から自分や大切な人の命を守





6月20日(月) 1年生紀柳教宮

地域の伝統工芸に息づく

ながら、みんな一心不乱に編み上げて ろは講師の先生に指導していただき りに没頭できました。わからないとこ ら始めたため、比較的容易に作品づく 底の部分が編みかけてあるところか 品づくりを体験しました。あらかじめ 例の杞柳教室が実施されました。講師 れることを期待しています。 芸を継承してくれる若者が現れてく を少しは実感できたと思います。こう ました。地域の伝統工芸の素晴らしさ 予定より早く完成させることができ いきました。集中して取り組んだため 変わりなどについて学んだ後、杞柳作 ける柳行李の歴史や杞柳製品の移り 長の田中榮一様をお迎えし、豊岡にお として、兵庫県杞柳製品協同組合理事 いうことがきっかけとなって、伝統工 6月20日 (月)、1年生を対象に恒 匠の技を体感しました!





6月23日 (木) 3 4年企業訪問

6月23日(木)、3・4年生は自分 6月23日(木)、3・4年生は自分 6月23日(木)、3・4年生は自分 6月23日(木)、3・4年生は自分 6月23日(木)、3・4年生は自分 ただきました。生徒達が矢継ぎ早に質 ただきました。生徒達が矢継ぎ早に質 ただきました。生徒達が矢継ぎ早に質 ただきました。生徒達が矢継ぎ早に質 ただきました。生徒達が矢継ぎ早に質

次にコウノトリの郷公園での昼食と、出石町にあるメイワパックスに行後、出石町にあるメイワパックスに行後、出石町にあるメイワパックスに行後、出石町にあるメイワパックスに行後、出石町にあるメイワパックスに行き、生徒たちはコミュニケーショな心構えや、やりがいについてお話して頂き、生徒たちはコミュニケーショな心構えや、やりがいについてお話して頂き、生徒たちはコミュニケーショでは学校で見せる顔とはまた違ったでは学校で見せる顔とはまた違ったに将来をより考えていってほしいでに将来をより考えていってほしいでに将来をより考えていってほしいで



